

Multimedia - Christin Lahr

Multimedia

Internet: www.khm.de/~lahr/

Christin Lahr, 1965 in München geboren, absolvierte ihr Studium an der Hochschule der Künste in Berlin. Von 1996 bis 2001 war sie künstlerisch-wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Kunsthochschule für Medien in Köln. Im Jahre 2001 erhielt sie eine Professur für Medienkunst an der Hochschule für Grafik und Buchkunst in Leipzig.

Seit 1992 ist Christin Lahr freischaffende Künstlerin in den Bereichen Multimedia, interaktive Kunst und Performance. Ihre Werke waren in zahlreichen Museen im In- und Ausland zu sehen.

- "Mit dem Künstlerinnenpreis des Landes Nordrhein-Westfalen wollen wir die Bedeutung, die das Land dem Schaffen seiner Künstlerinnen beimisst, unterstreichen". (Ministerin Ilse Ridder-Melchers bei der Preisverleihung)
- "In ihren Werken untersucht sie Veränderungen von zeitlichen und räumlichen Strukturen durch neue Computertechnologien und hinterfragt den Wandel von Begriffen wie Abbild, Copyright und Autorenschaft. Gleichzeitig zeigt sie, wie der Umgang mit den Medien der 90er Jahre menschliches Denken und Wahrnehmen verändert".
(Aus der Begründung der Jury)

Jury 1996

im Bereich Multimedia/Neue Medien:

Prof. Valie Export

Prof. Katharina Sikora

Dr. Wiebke von Bonin

Brigitte Speth

Petra Unnützer

Susanne Rennert

[nach oben](#)